

viernes, 24 de febrero de 2023

# La Agrupación Musical Virgen de los Reyes de Sevilla ofrece mañana su primer concierto de marchas procesionales en El Coronil

Actuación coincidente con la rotulación de la calle dedicada a El Calvario y la presentación del cartel de Semana Santa



Descargar imagen

La Agrupación Musical Virgen de los Reyes de Sevilla, una de las formaciones más prestigiosas del mundo cofrade y de absoluta referencia, tanto en Andalucía como fuera de la Comunidad Autónoma, ofrecerá mañana, sábado 25, un concierto de marchas procesionales en la localidad sevillana de El Coronil, que vivirá así una cita de primer nivel musical en su Cuaresma.

Se da la circunstancia de que para la banda sevillana ésta es su primera actuación en el municipio y lo hace bajo la dirección de Antonio Velasco Rodríguez, con una actuación fijada para

las 17.30 horas, en la Avenida de Andalucía.

Se corona así una jornada festiva con motivo de la rotulación de una calle con los nombres de los titulares de la hermandad de El Calvario, Nstro. Padre Jesús Redentor Cautivo y María Santísima de los Dolores, en el entorno de la ermita a las 16.30 horas. Además, el Certamen de Marchas Procesionales con la Agrupación Musical Virgen de los Reyes coincide con la presentación del cartel ganador para anunciar la Semana Santa de El Coronil en 2023, un acto organizado por la tertulia cofrade Murmullo.

Dentro de su amplio y espectacular repertorio, Virgen de los Reyes interpretará en El Coronil: 'La esperanza de María', 'A Jesús por María', 'Al Rey de los Reyes', 'Salud para los enfermos', 'A la Gloria', 'Oh Pecador', 'Caminando van por tientos', 'Humildad', 'Volver', 'Reina de Reyes', 'Al compás de la Laguna', 'Vida' para finalizar con 'Y al tercer día'.



## COMUNICACION

La banda desfila el Sábado de Pasión con la hermandad de la Humillación de Camas; el Domingo de Ramos con la hermandad de Jesús Despojado, a la que tiene una histórica y profunda vinculación; el Lunes Santo con el misterio de la Hermandad del Calvario de Morón de la Frontera; el Martes Santo con el misterio de San Esteban; el Miércoles Santo procesiona con la Hermandad del Olivo de El Puerto de Santa María; el Jueves Santo acompaña al Santísimo Cristo de la Humildad de Mairena del Alcor; el Sábado Santo, con motivo del Santo Entierro Grande, acompaña al misterio de San Gonzalo; y el Domingo de Resurrección tras la imagen del Resucitado de Santa Marina.

